

EDITO



Pr. Kaoutar Rifai

Professeur Assistante à la Faculté de Médecine et de Pharmacie de Rabat
Service d'Endocrinologie du CHU Ibn Sina, Rabat. Maroc

Pour ce 15^{ème} numéro du JMED, l'accent est mis sur la collaboration entre les médecins marocains et la francophonie.

Echanger mais aussi partager nos expériences et nos études est fondamental pour enrichir et renforcer notre alliance, mais également pour améliorer les pratiques.

L'organisation d'un post congrès de la Société Francophone de Diabétologie en est la preuve, ainsi que les articles originaux de nos collègues de Guinée et de Côte d'Ivoire respectivement sur les manifestations digestives du diabète et les tumeurs sellaires.

La science n'a pas de limites ni de frontières ! La SMEDIAN a ainsi accueilli le président de la SFD ainsi que d'éminents orateurs français et belges avec lesquels d'autres projets sont en cours de réalisation.

Les mises au point de ce numéro abordent l'actualité du moment en diabétologie avec la pompe automatisée et le *time in range*, avec des opportunités nouvelles pour mieux contrôler le diabète de nos patients.

La diabétologie évolue, la technologie évolue, le Maroc évolue et reste à l'avant-garde au niveau scientifique et pratique !